

Geothermie.Bayern

Praxisforum der Branche

[10.06.2016] Akteuren der bayerischen Geothermiebranche bietet das Praxisforum Geothermie.Bayern am 5. und 6. Oktober 2016 mit einem facettenreichen Programm eine Plattform für den Erfahrungsaustausch.

Das Praxisforum Geothermie.Bayern ist seit vier Jahren das zentrale Podium für den Erfahrungsaustausch in der bayerischen Geothermiebranche. Die diesjährige Veranstaltung findet am 5. und 6. Oktober 2016 im Haus der Bayerischen Wirtschaft in München unter der Schirmherrschaft des Bayerischen Staatsministeriums für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie statt. In fünf verschiedenen Foren werden die Chancen und Herausforderungen in der Projektentwicklung, im Anlagenbetrieb, in der Effizienz und Bewertung der Anlagen, Forschung und Entwicklung sowie in der wirtschaftlichen und politischen Entwicklung untersucht und daraus Schlussfolgerungen für die Zukunft gezogen. Keynotes werden unter anderem von Rainer Zimmer vom Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie, Inga Moeck vom Leibniz Institut für Angewandte Geophysik (LIAG) und Christian Hecht von den Stadtwerken München gehalten. Wie die Agentur Enerchange zudem berichtet, ist eine Exkursion zu aktuellen Wärme- und Stromprojekten im Großraum München geplant.

(an)

Stichwörter: Geothermie, Enerchange, Geothermie.Bayern, Veranstaltung